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 Дайте нам импульс—всё остальное мы сделаем сами! 

Слово 
редактору 

 

 

 

ОТКРЫТИЕ ДНЯ! 

 

Интервью с про-
хожими читайте 
на странице 2 

Какие бывают от-
крытия узнаете на 
странице 3 

Наша аналитиче-
ская справка на 
странице 4 

  Часто ли мы с вами в 
нашей современной жизни 
задумываемся об открытиях? 
Кому-то интересно кто изо-
брел тот или иной предмет, а 
кто-то даже не думает о том, 
что люди в этой жизни не 
только работают или ходят в 
школу, но ещё и изобретают. 
А все ли мы вообще понима-
ем что такое открытие вооб-
ще? Мне самой очень сложно 
объяснить это явление. Я пы-
таюсь разобраться. Мои мыс-
ли как небольшие импульсы 
разносятся по различным 
линиям ведущим к одной 
микросхеме, которая могла 
бы расставить все точки над 
И. Но до неё не так уж легко 
добраться. Как все мы знаем 
существуют глобальные от-
крытия и малые открытия. И 
они очень тесно связаны. 
Ведь именно малые, чуть зна-
чительные открытия прокла-
дывают дорогу к глобальным 

новшествам мирового значе-
ния. Сложно даже сказать, 
какие из них важнее, они ско-
рее дополняют друг друга. 
Как мозаика и те, и другие 
открытия накладываются 
друг на друга, и в итоге мы 
можем увидеть общую карти-
ну. Новшества и изобретения 
безусловно дополняют друг 
друга, хотя некоторые могут 
подумать, что большое от-
крытие намного лучше и зна-
чительнее малого. Этим лю-
дям стоит задуматься. Разве 
может произойти так, что кто
-то просто взял и изобрел к 
примеру компьютер? Нет, 
конечно, сначала были при-
думаны какие- то примитив-
ные машины, до этого ещё 
что-то. Что ж, делаем вывод: 
открытия представляют со-
бой некую цепь, звенья кото-
рой располагаются от малого 
к большему. 
Патимат Абдулмеджидова 

 

 

Я ОТКРЫЛ!Я ОТКРЫЛ!  

10.00. Утро. Морозно. Яркое 
солнце. В такую погоду гулять да 
гулять, а мы с ноутбуками в сумках, 
рюкзаках и пакетах спешим в СЗИП, 
чтобы вновь стать участниками оче-
редного открытого этапа конкурса 
"Издательская деятельность в шко-
ле". Америки мы уже открыли, те-
перь нас ждут открытия великие и 
малые. Я думаю у каждого оно своё - 
его главное открытие. Надеюсь, что 
сегодня для нас главным открытием 
станет то, что мы вовремя закончим 
нашу работу и сдадим наш проект. 
Но для этого надо ещё очень поста-
раться, ведь не так уж и просто соз-
дать новый номер газеты. Так или 
иначе мы уже приближаемся к СЗИ-
Пу и скоро начнём работу. Желаем 
всем командам успеха и надеемся, 
что остальные участники пожелают 
нам того же. 

Валерия Полякова 



- Что бы вы изобрели 
для улучшения качества 
жизни, если бы у вас бы-
ла такая возможность? 

- Машины, работающие не 
на бензине, а на экологиче-
ски чистом материале. 

- Открытия в какой об-
ласти, по вашему мне-
нию, самые значимые? 

- Наверно, все-таки в фи-
зике. Ведь большинство Но-
белевских премий причисле-
но именно изобретениям в  
области физики. 

- А какое именно? 
-Ну, например, электриче-

ство. Без него мы не достиг-
ли бы таких высот как сего-
дня, просто потому что не 
возможен бы был дальней-
ший прогресс. Да и сейчас 
большинство людей не мо-
гут представить свою жизнь 
без электричества. 

 

Что бы вы изобрели 
для улучшения каче-
ства жизни, если бы у 
вас  была  такая           
в о з м о ж н о с т ь ? 
- IPAD 10, а то надоели 
обыкновенные игры, так 
будет интереснее. 
- Какую роль играют 
маленькие, каждо-
дневные открытия в 
нашей жизни? 
- Важную роль, потому 
что без маленьких откры-
тий не будет и больших, 
ведь именно благодаря 
маленьким открытиям 
появляются более значи-
мые. Хотя, мне кажется, 
что не все до конца осоз-
нают значимость именно 
таких маленьких откры-
тий. 

Что бы вы изобрели для 
улучшения качества жиз-
ни? 

-Знаете, бывает трудно по-
пасть ниткой в иголку, я бы 
изобрел особую воронку, при-
лагающеюся к иголке, чтобы в 
ушко можно было попасть 
хоть с разбега.  

-Какое самое удивитель-
ное открытие в вашей 
жизни? 

-Вернувшись из ссылки в 

Ленинград с озера Байкал, 
меня искренне удивили люди 
в городе. Когда я уезжала они 
были совсем другими, более 
душевными что ли. Я сейчас 
каждый сам за себя, хотя воз-
можно , тогда я смотрела дет-
скими глазами через призму 
розовых очков.  Но это не 
важно, просто сейчас мне 
очень тяжело жить в такой 
обстановке. 
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- Что бы вы изобрели для 
улучшения качества жизни, ес-
ли бы у вас была такая возмож-
ность? 

   -Лекарство от рака  
  - Если бы вы открыли что-то, 

что могло навредить планете, но 
воистину гениальное, что бы вы 
сделали с таким открытием? 

- Я бы все равно показал его миру. 
Для меня важнее признание. А вдруг 
кто-нибудь потом додумает и напра-
вит мое изобретение в нужную сторо-
ну, а я стану великим открывателем. 
Может, конечно мое изобретение 
принесет какой-то вред человечеству, 
но зато мое имя будет знать, навер-
ное, каждый человек. 

- Что бы вы изобрели для улучшения 
качества жизни, если бы у вас была 
такая возможность? 

-Универсальное лекарство, от всех болез-
ней. Вот представьте, в аптеках всего одно 
лекарство, не надо набирать кучу таблеток: 
от кашля, от насморка, от боли в горле. Ле-
карство от всего- от простуды, от гриппа, от 
ангины, от СПИДа, от гепатита, от рака… 
Замечательно же! 

 

 
 

 

 

 

 



Я открыла для себя удивитель-
ный мир, где можно быть самой 
собой и в то же время совершенно 
другим человеком, самое главное, 
что для этого не нужно совершать 
утомительных и иногда нудных 
путешествий или проводить беско-
нечные научные эксперименты. 
Этот мир рядом с каждым из нас, 
но для всех разный, для каждого 
свой. Здесь я могу быть ученым и 
художником, спортсменом и по-
этом, врачом и философом, пере-
числять можно до бесконечности. 
Когда я нахожусь в этом удивитель-
ном мире, часто ловлю на себе за-
вистливые взгляды тех, кто хотел 
бы в нём побывать, но ещё не ре-
шился сделать свой первый шаг 
ему навстречу. Может быть эти лю-
ди боятся быть непонятыми, не ус-
лышанными, даже смешными. Я 
знаю точно, что не стоит боятся 

сделать этот решающий шаг, ведь 
страх ни к чему не приведет. Конеч-
но раньше я тоже очень пережива-
ла, что у меня ничего не получится, 
но сейчас эти сомнения уже далеко 
позади. Для чего мне нужен этот 
мир, когда рядом реальный? Я на-
шла ответ на этот  вопрос, когда 
была в лагере "Орлёнок" на журна-
листской смене. Там нас учили, что 
главная задача журналиста заклю-
чается в том, чтобы сделать этот 
реальный мир лучше. Теперь я ру-
ководствуюсь именно этим девизом 
во всех своих начинаниях связан-
ных с журналистикой. И сейчас я 
твердо уверена в том, что журнали-
стика способна изменить нашу 
жизнь. 

Патимат Абдулмеджидова 

 

 

 

 

ОТКРЫТИЯ В МИРЕ 

Что мы можем назвать открытием? Изобретение лекарства - безусловно, 
открытие возможностей электричества - конечно, покорение новых тер-
риторий- вне сомнения. Но часто открытия не связаны с пробирками и 

колбами, экспедициями и опытами, формулами и экспериментами. Мы каждый день открываем для себя новые про-
сторы, о которых не догадывались ранее. Мир искусства, мир музыки, мир поэзии- все они наполнены множеством 
тайн. И каждый из этих миров содержит информацию, являющеюся  неотъемлемой частью нашей жизни. Наша ду-
ша порой в большой степени нуждается в прогрессе, чем все вместе взятые достижения науки. И, открывая для себя 
новые горизонты в искусстве, мы в первую очередь прокладываем дорогу для шага вперед на духовном уровне. Пред-
положим, что есть несогласные, считающие,  что роль искусства мала, или вовсе отсутствует в процессе эволюции. Но 
только представьте, на улицах города нет ни одного театра, концертного зала, клуба, кинотеатра, музея, одни больни-
цы, научные центры и магазины;  по телевизору показывают только новости и научно-популярные передачи. Нра-
вится? Сомневаюсь. Лично для меня стало воистину замечательным и важнейшим открытием  стихи, самого, что ни 
на есть русского поэта Сергея Есенина. Вместе с ним я открыла для себя безграничную любовь к родине, радость 
улыбки родного человека и горечь его утраты. А разве вам не знакомо такое чувство, когда вы слушаете музыку или 
рассматриваете картины? 

Мария Коноплянник 

 

ОТКРЫТИЕ В ИСКУССТВЕ 

 Открытия в 
науке нужны, 
открытия в нау-
ке важны! Хотя всё чаще стало звучать мнение, что их и 
так слишком много, мы уже не можем запомнить что, 
когда либо было открыто, а для некоторых нет и облас-
ти применения. С одной стороны - это суровая правда 
жизни, а с другой - несусветная глупость! Нельзя с уве-
ренностью сказать, нужны ли нам еще большие откры-
тия, но научный прогресс не остановим. С развитием 
научного прогресса человек приобрел много благ, но 
стоит задуматься как много он и потерял. За последние 
40 лет экология на планете сильно ухудшилась, в связи 
с чем возросло количество заболеваний. Но научный 
прогресс несет не только вред, развивается медицина, с 
развитием которой человечеству стало доступно лече-
ние заболеваний, которые человек прежде не мог ле-
чить. Были сделаны открытия которые нельзя назвать 
ненужными. Тут появляется другая проблема, открытий 
становится так много, что за ними за всеми уже не усле-
дить. Но это не значит, если оно сейчас бесполезно, то 
оно не пригодится в будущем. 

Александр Иванов 
  

ОТКРЫТИЕ В НАУКЕ 
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Два часа на улице, два десятка встреч и разговоров, сотня 
вопросов и ответов и всё для того, чтобы узнать мнение 
петербуржцев и гостей города, которых оказались не ма-
ло в этот солнечный день у Пяти углов, о том, что же та-
кое "ОТКРЫТИЯ", какую роль они играют в нашей жиз-
ни, какие из них считают важными или, наоборот, незна-
чительными, какое главное открытие ожидают в ближай-
шем будущем. то ли погода не располагала к развёрну-
тым ответам, то ли в выходной день у всех были свои бо-
лее важные дела, но разговор на эту тему не вызвал у рес-
пондентов живого отклика. Сначала мы огорчились и 
удивились подобному результату, но, подумав немного, 
вспомнили поговорку "Отрицательный результат - тоже 
результат!" Что же мы хотели узнать, проводя опрос на 
улицах города? В первую очередь какие открытия более 
значимые для современного человека, и в какой области 
они совершаются. Большинство все же, стандартно отве-

тили, что в области Физики, но к сожалению мало кто 
смог привести пример, за исключение нескольких чело-
век. Самый распространенный пример – открытие элек-
тричества. Самый  не популярный ответ -  в области мате-
матики, объясняли это тем, что от формул, теорем, и ги-
потез проку мало, и без них жить можно. Более распро-
страненный ответ - в области географии, открытие новых 
территорий, стран и континентов - сыграло не мало важ-
ную роль в развитии мира. Так же звучали такие ответы, 
как «в области химии», ведь изобретение лекарств на-
прямую зависит от достижений в этой науке. 
Данный опрос позволяет нам сделать вывод, что важные 
открытия имеют место в каждой науке, что в итоге созда-
ет полноценную картину общества. 

 
Мария Конопляник 
Александр Иванов 
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